
 

1 0 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

  平成２６年１０月１６日 (木 ) １３：３０～１５：４０  

２  出席者  

   委  員   委 員 長  永田  政信  

        委 員  野口  哲彦  

        委 員  松尾  洋子  

        委 員  江口  真由美  

        教 育 長  黒田  哲夫  

 

   事務局  教育次長     山下  健一郎（欠席）  

       教育総務課長  市瀬  昭広  教育総務課参事  畑田  憲一  

 教育総務課参事  松山  敬之  学校教育課長   丹野  平三  

 学校教育課参事  堺  邦寿   文化振興課長   本田  嘉彦  

社会教育課長   上野  修   図書館長     鈴川  章子  

 教育総務課係長  喜々津ちあき  

３  議事結果  

《議  案》  なし  

《協議・報告事項》  

１  教育・保育施設等の利用者負担額の設定について  

２  その他  

 

４  会議録要旨  

委員長  

ただ今から定例教育委員会を開会する。１３：３０  

本日の会議は定足数に達している。  

議事録については、次回の承認とする。  

委員長報告は、９月２７日、第３４回コミセンまつりに参加

した。利用者の展示や舞台発表があり、盛況であった。それぞ

れの発表が素晴らしいものばかりで感動した。利用者のいきい



きとした姿を見ていると、コミセンが生きがいづくりの機会に

なっていると思った。９月２８日市内小学校運動会に参加し

た。竹松小学校と放虎原小学校へ参加したが、両校とも大規模

で、年々児童数が増している学校で、運動場が手狭になってい

ると感じた。進行等に大規模校なりの工夫がみられた。１０月

２日県市町村教育委員会連絡協議会の第２回小委員会に教育長

と出席した。各市町から提出された、県教委への人事異動およ

び教育行政の要望を取りまとめた。１０月１２日長崎がんばら

んば国体開会式に出席した。式の中で、小・中・高・特別支援

学校の子供達が一生懸命アトラクションや演奏をしており、一

番の盛り上げ役だったと思った。西大村中や桜が原中の生徒も

出場しており、誇らしく思った。国体協議の観戦にも行ってき

たが、ゴルフ少年男子競技に大村市出身の選手がおり、活躍し

ていた。  

教育長の報告事項をお願いする。  

教育長  

各種行事への教育委員の参加等感謝申し上げる。  

１０月１２日から始まった国体の各競技の応援をしている所

だが、長崎県が一位達成できるよう願っている。  

１０月１４～１５日に文部科学省主催の市町村教育委員会の

研究委員会へ参加した。教育委員会制度改革について、道徳教

育の教科化について、土曜授業について、英語教育について、

学力調査について、それぞれ説明があった。講演では「グロー

バル人材の育成について」をテーマに、これからの社会状況の

変化に対応した教育をすることが、将来の子供達のためになる

ということを話された。分科会では土曜学習についての分科会

へ参加した。大分県豊後高田市の事例を挙げ、１４年前から取

り組まれてきた教育のまちづくりについて紹介された。  

 

◎協議報告事項として 

１   こども政策課長から、教育・保育施設等の利用者負担額の設定につ

いて説明があった。                        

◎自由討論として  

 １  各教育委員から、小学校運動会について感想が述べられた。  

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

１１月定例教育委員会   １１月２０日（木）  １３時３０分～  

委員長  
以上、報告事項等、全て終了した。本日の定例教育委員会は

これで閉会する。１５：４０  

 

 


